

FACEBOOK

Amigo o enemigo

Buen día compañeros, me dirijo a ustedes para hablar de un tema de mucha controversia en los últimos días, Facebook con las ventajas y desventajas que tiene.

Facebook es una red social que inicialmente, era para alumnos de una escuela particularmente, después vieron que estaba tan bien hecha que podía crecer su servicio y llegar a todo el mundo.

Es una red social que nos ayuda para muchas cosas, podemos tener contacto con gente que está al otro lado del mundo para platicar y saber de ellos.

Facebook ha tenido muchos cambios para bien, en los que se destacan:

*Mandar mensajes

*Hacer llamadas

*Video llamadas

* O simplemente ver las publicaciones y fotografías que comparte la gente que conocemos.

Pero ¿Porque Facebook se vuelve peligroso?

En Facebook tenemos acceso a muchísimas personas y estas personas, si las tenemos en la lista de amigos, tienen acceso a la información, la que muchas veces no la tenemos en privado.

¿A dónde quiero llegar? Tenemos que cuidar bien nuestra información, pues además de ser una red social la cual nos ayuda a hacer amigos y a tener comunicación con nuestros conocidos, Facebook se ha vuelto muy peligrosa ya que es ojo de secuestradores y violadores.

Aceptamos diariamente a mucha gente a las redes sociales y muchas veces solamente nos basamos en los amigos en común que tenemos, sin poner mucha atención si los conocemos nosotros o no.

Muchísimas personas solo aceptan las solicitudes de amistad basándose en que, el que tenga más amigos es más “POPULAR” sin importarles que personas vean cómo piensa, cuales son los lugares que visita, quienes son sus familiares, y hasta cuál es su dirección.

¿Ahora que te va pareciendo? Muchas personas se vuelven adictos a Facebook y hasta dependiente, hace tiempo se hizo una investigación donde se aplicó un test a estudiantes, el cual consistía en saber cuan dependientes de las redes sociales estaban.

Natalia Barba Larios
Comunicación Persuasiva
Actividad 1. Parcial 3. “**Discurso Persuasivo**”

Los resultados dieron que casi un 30% de los estudiantes que hicieron el test tienen un severo caso de dependencia de Facebook

¿En que están fallando?

Mi recomendación principal para los papás es que tengan presente los problemas y peligros a los que están expuestos los hijos, saber quiénes son sus amigos, y a cuantas personas de Facebook conocen en persona.

A todos en general les recomiendo que no pongan el cien por ciento de su información verdadera en Facebook y si lo hacen sea con muchísima precaución y sabiendo cuales son los peligros que corremos todos.

Facebook es la red social que más nos ayuda y por tanto no es fácil terminar de golpe el usarla, pero ahora podemos tomar conciencia y usarla responsablemente.

Me despido de ustedes no sin antes recordar lo importante que es estar conectados con el mundo exterior, que es mejor tener amigos en persona que amigos por internet, pero que tampoco es malo.

Disfruten lo que tengan y diviértanse mientras puedan, no se queden centrados en un aparato electrónico, no se pierdan el mundo exterior.

Entonces... ¿Cómo piensas usar Facebook ahora?